

Nombre del Alumno: José Andrés cantoral acuña

Nombre del tema: ensayo

Parcial: 2

Nombre de la Materia: computación

Nombre del profesor: Evelio Calles Pérez

Nombre de la Licenciatura: enfermería

Cuatrimestre: 2

Power point

En este parcial aprendí a cómo hacer un trabajo haciendo clip con las animaciones. Iniciamos con una práctica de una imagen, al mostrarse en las diapositivas podías darle clic y aparecía otro cuadro de texto junto con una música.

Iniciamos eligiendo una imagen del tema de práctica, tomamos un círculo en insertar diseño, luego agregamos un cuadro de texto, le agregamos animaciones y en desencadenar le hacemos clic al círculo o aun tema en específico, por ultimo le agregamos el audio para explicar o un apoyo mejor con respecto al tema, nos vamos en insertar y le agregamos el audio en específico y le damos en desencadenar con el circulo o cuadro de texto.

Usualmente este proyecto nos ayudara a mejorar con respecto a calidad y tiempo en el trabajo que podemos realizar.

El tema que nos tocó realizar al menos en mi caso "Andrés" me toco el sistema simpático y autónomo, este sistema es la causante de varios factores con respecto al cuerpo y reacciones.

Un ejemplo de ello es el sistema parasimpático es la que contrae la pupila, usualmente lo podemos entender por la reacción del ojo al ver la luz o algo que sea brillante o algo que no nos guste, en cambio el sistema parasimpático es lo contrario ya que este dilata o agranda la pupila del ojo, que lo podemos entender más fácil al saber que se agranda al ver algo que nos gusta.

En el caso del corazón el sistema parasimpático disminuye lo que son los latidos del corazón, esto es más una reacción de algo que te deprime u algo que te duele, un ejemplo de esto es la muerte de un familiar querido ya que eso causaría un impacto al cerebro que enviara señales que hará que el corazón lata más lento, en cambio en el sistema simpático este lo acelera, los latidos del corazón aumenta, se puede identificar más al decir que te pones nervioso por algo o estas ansioso.

En el caso de los pulmones, el sistema parasimpático los contrae, a este también se le puede llamar autónomo ya que es una reacción que nosotros no podemos controlar.

El sistema autónomo y simpático se compone principalmente por lo que podemos controlar y lo que no podemos, en el caso de los movimientos de las manos que podemos moverlo a voluntad pero en el caso como los órganos no podemos controlarlos.

Bibliografía

andres, c. a. (s.f.). ensayo.

Hecho por:

José Andrés cantoral acuña